

Homenaje a la excelencia jienense

 [ideal.es/jaen/jaen/homenaje-excelencia-jienense-20250601232306-nt.html](https://www.ideal.es/jaen/jaen/homenaje-excelencia-jienense-20250601232306-nt.html)

Ascensión Cubillo

May 31, 2025

Premios IDEALES 2025

Jienenses que construyen una provincia mejor. IDEAL va a reconocer un año más las trayectorias de personas, colectivos, instituciones y empresas que trabajan por esta tierra, nuevos nombres que se sumarán a la excelsa nómina de premiados IDEALES.

La doctora en Ingeniería Informática y catedrática de la Universidad de Jaén Macarena Espinilla Estévez ha sido valorada por el jurado, constituido por la redacción del periódico, como merecedora del premio en la categoría de Sociedad. Sus investigaciones se centran en aplicar sistemas inteligentes a cuestiones de salud para mejorar la vida de las personas, con especial atención a las más vulnerables.

Vialterra nació hace 25 años en Úbeda y hoy en día está presente en toda España. Especializada en ofrecer servicios de ingeniería y construcción de alta calidad, se ha catapultado como la tercera empresa constructora líder de Andalucía. Méritos que han sido valorados para recibir el IDEAL en la categoría de Economía.

El proyecto Rajab de la Institución Teresiana acoge y acompaña a personas migrantes en Jaén, con la dignidad en el centro de las intervenciones. Su objetivo es favorecer la convivencia intercultural que posibilite la igualdad de oportunidades. De ahí que haya sido distinguido con el IDEAL en Valores Humanos.

El Jaén CB, con 35 años de trayectoria, se ha consolidado como una de las grandes referencias del baloncesto formativo y competitivo en la provincia. Con la visión de formar jugadores, pero sobre todo mejores personas, el club desarrolla también una importante labor social. Por eso recogerán el IDEAL del año en Deportes.

Y en el Condado de Jaén, los cafés literarios demuestran que la cultura también contribuye al desarrollo del territorio. Esta iniciativa de Asodeco con el apoyo de los ayuntamientos de la comarca tiene su base en una extensa red de clubes de lectura, cuyos miembros asisten a encuentros mensuales con escritores y escritoras de prestigio. De ahí el reconocimiento de IDEAL en la categoría de Cultura.

Todos ellos recibirán su premio en la gala de los IDEALES que se celebrará el jueves 12 de junio en el Museo Íbero de la capital.